Veröffentlichung bitte spätestens in der April-Ausgabe:

Gartentage in Freising – jetzt direkt in Weihenstephan

Freising ist nicht nur die Heimat der "grünen" Hochschulen Bayerns und der ältesten Brauerei der Welt, sondern auch der ältesten und namhaftesten Gartentage Süddeutschlands. Nach nur einem Jahr Pause sollen hier nun wieder Gartentage stattfinden. Der Termin orientiert sich wie gewohnt am Muttertags-Wochenende. Bei der Suche nach der idealen Location aber wurden die neuen Veranstalter mitten im Herzen der Hochschulen im Ortsteil Weihenstephan fündig, am Campus zwischen Bibliothek, Mensa und Zentralem Hörsaalgebäude. Hier gibt es zudem ein großzügiges Parkplatzangebot. In Zusammenarbeit mit der TUM (Technische Universität München, School of Life Sciences) sowie mit der HSWT (Hochschule Weihenstephan-Triesdorf) werden unter anderem hochrangige Vorträge sowie Führungen in den Schaugärten angeboten. Aufgewertet durch viele hochwertige Aussteller mit einem musikalischen Begleitprogramm ist Freising am Wochenende 10./11. Mai 2025 für Gartenfreunde auf jeden Fall eine Reise wert.

www.gartentage-freising-weihenstephan.de

KURZFASSUNG:

Neue Gartentage in Freising-Weihenstephan

Die Tradition von hochwertigen Gartentagen in Freising am Muttertags-Wochenende wird 2025 fortgesetzt – allerdings von neuen Veranstaltern und neuerdings am Campus der "grünen" Weihenstephaner Hochschulen. In Zusammenarbeit mit TUM und HSWT werden Vorträge und Führungen angeboten. Die Gartentage Freising-Weihenstephan finden erstmals am 10. und 11. Mai 2025 statt.

www.gartentage-freising-weihenstephan.de